

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 07. September 2011

Verkehr im Bereich des "REWE-Marktes"

Der nachfolgende Beschlusstext enthält die Anträge der Tagesordnungspunkte 5 und 9. Beide Tagesordnungspunkte wurden gemeinsam beraten und beschlossen.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten im Bereich des neu erbauten „REWE-Marktes“ mehr Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen, um hierdurch die Verkehrssicherheit insbesondere für die Fußgänger zu erhöhen.

Um die Sicherheit der Fußgänger zu gewährleisten bittet der Ortsbeirat den Fußgängerweg durchgängig zu gestalten. An einer Stelle des Konrad-Zuse-Rings hört der Verlauf des Bürgersteigs unvermittelt auf, so dass Fußgänger auf dem Straßenbegleitgrün weiter laufen müssen.

Auch ist an diesem neu gestalteten Bürgersteig ein Straßenschild (Vorfahrtsstraße) installiert, dessen Lage das Passieren des Gehwegs mit z. B. Kinderwagen unmöglich macht.

Das Schild ist mittig auf dem Gehweg installiert. Der Ortsbeirat bittet um Versetzung des Straßenschildes.

Beschluss Nr. 0049

+

+

Verteiler:

Dezernat IV - z. w. V.
66
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher